



¿CÓMO PUEDES SUGERIRLE A TU CLIENTE UN CAMBIO DE ACEITE?

Como profesionales técnicas automotrices, algunas veces no sabemos cómo podemos transmitirles a nuestros clientes, lo importante que es determinado servicio, para su automóvil. En este caso, el cambio de aceite, que no es un capricho de nosotros los fabricantes, sino una solución para evitar el envejecimiento prematuro de un vehículo.

Aquí te damos un buen ejemplo, de cómo construir una relación con tu cliente, de tal suerte que ambos salgan beneficiados. Tú, al haber podido hacer el cambio de aceite, y él, al haberle realizado uno de los mantenimientos más importantes para conservar la unidad en perfecto estado de funcionamiento.

Hola, ¿qué tal? Vengo para el mantenimiento del coche.

¡Hola! Me alegra verte. Una parte fundamental del mantenimiento de tu vehículo es el cambio de aceite.

¿Y por qué es tan importante?

El aceite del motor lubrica las partes internas del motor, reduce la fricción y ayuda a mantener el motor limpio al recoger las partículas y contaminantes. Con el tiempo, el aceite se degrada y se contamina, perdiendo su efectividad.

¿Qué pasa si no cambio el aceite regularmente?

Si no cambias el aceite a tiempo, el motor puede empezar a desgastarse más rápidamente debido a la falta de lubricación adecuada. Esto puede llevar a un sobrecalentamiento del motor, acumulación de lodo y, en casos extremos, a daños graves en el motor que pueden ser muy costosos de reparar.

¿Cada cuánto debería cambiar el aceite?

Lo ideal es seguir las recomendaciones del fabricante de tu coche, que generalmente varían entre cada 5,000 y 10,000 kilómetros, o cada 6 meses, lo que ocurra primero. Sin embargo, si conduces en condiciones severas como mucho tráfico, climas extremos o arrastras cargas pesadas, puede ser necesario hacerlo con mayor frecuencia. (Todo dependerá del tipo de aceite que uses en tu coche)

Entiendo, ¿y cuánto tiempo toma el cambio de aceite?

Un cambio de aceite es un proceso relativamente rápido, generalmente toma entre 30 minutos y una hora, dependiendo del tipo de vehículo y si se realizan otros servicios adicionales.

Perfecto, entonces vamos a hacerlo. Gracias por la recomendación.

¡Con gusto! Vamos a hacerlo ahora mismo y te aseguro que tu coche estará en óptimas condiciones para seguir funcionando sin problemas.

No importa si le hablas de tú o de "usted", lo relevante es la relación ganar-ganar que puedes ir construyendo. Una buena relación, hace que los clientes regresen.



TRIMOTOS

Son motocicletas que cuentan con 3 ruedas, su diseño parte de una motocicleta convencional y se caracterizan por tener una tercera rueda, ya sea en la parte delantera o trasera. La cual, brinda al conductor una mayor seguridad. Los podemos encontrar con motores de baja y mediana cilindrada o con motores eléctricos.

RUN-PWR SINTÉTICO



MÁS INFORMACIÓN, AQUÍ



Los aceites RUN-PWR® SINTÉTICO son ideales PARA LOS QUE BUSCAN EXCELENCIA, están formulados con básicos 100% sintéticos y un paquete de aditivos con moléculas de Titanio, que superan las más exigentes pruebas de motor establecidas en la Categoría de Servicio API SP e ILSAC GF-6A que requieren los motores actuales.

Viscosidades: SAE 5W-30 / SAE 5W-40 / SAE 5W-50 / SAE 10W-30 /

Bajo consumo de combustible. Mitiga la pre-ignición a baja velocidad (LSPI, por sus siglas en inglés) elevando el nivel de protección de los pistones, anillos y bielas; debido a la composición de sus aditivos detergentes y dispersantes, reduciendo la formación de depósitos. Protege el turbocargador y reduce las emisiones contaminantes que dañan el medio ambiente. Protege contra el desgaste de la cadena de distribución provocado por el hollín, en motores de gasolina con tecnología de inyección directa (GDI). Protege al motor contra la corrosión de los ácidos formados durante la combustión, gracias a la avanzada tecnología de sus aditivos.